



支援コンサート曲と合発曲をレッスン

10月21日（金）

□10月21日（金）は奥村さんの体操、檀先生のヴォイストレーニングと指揮、静さんのピアノで、東北支援コンサート候補曲の「私の好きなこの街」、交流の部発表曲で同じく支援コンサート曲の「絵手紙」と「風の花の色」、合唱発表会曲の「シルクロード」をレッスンしました。参加者は31名でした。



「天の火」

林 光/作詞・作曲

ギリシャが荒れている。そのギリシャの神プロメテウスから貰った第一の火は物が燃える火だ。人は電気を作り出し、質の違った新たな第二の火を手にした。そしてついに核反応による第三の火をもてあまし、自分を灼いている。

「土をこね人型を焼く時代あり」



西島さんの 写真遊び

高槻市 今城塚古墳埴輪祭祀場にて

老兵の晴姿をごらんください

10/23(日)、京都時代祭の「楠正成の行列(楠公上洛列)」に参加した。隊列53名とほぼ同数の女性着付隊が早朝の小学校に集結して、近所をパレードしてバスで京都御所(出発点)に移動し待機(これが長くて辛い)した。沿道で、バリトンの長屋敏郎さんをみつけてびっくりした。刀や斧は偽物なので軽いが、鎧・兜がずっしりと重く、わらじの紐が足指にくいこんで痛い。平安神宮(終点)に着いた時は、ヘロヘロのクタクタであった。

T1 山本直一さんの投稿

